

KABAR TERBARU

Antusias Masyarakat Menyambut dengan Hangat Kedatangan Paslon Nomer Urut 3 Andi ina-Abustan

Asridal - BARRU.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 4, 2024 - 13:56



BARRU. LINGNUSA. Com– Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Barru nomor urut 3, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, melanjutkan safari politik mereka dengan pertemuan tatap muka dan dialog bersama warga di Kelurahan Kuru-Kuru, Kecamatan Soppeng Riaja, pada Selasa (1/10/2024).

Kehadiran mereka mendapat sambutan hangat, terutama dari para ibu-ibu yang

terlihat antusias mengikuti pertemuan tersebut.

Acara yang digelar di rumah salah satu tokoh masyarakat, Almarhum Hj. Andi Sanang Mattoangin, menjadi momen penuh keakraban antara Paslon itu dengan warga setempat.

Andi Ina, mantan Ketua DPRD Sulsel, merasa tersentuh dengan sambutan yang diberikan.

“Terima kasih atas sambutan yang luar biasa ini. Kehangatan yang saya rasakan di sini menjadi semangat tersendiri bagi kami untuk melangkah lebih jauh,” ujarnya dengan senyum yang tulus.

Dalam kesempatan tersebut, Andi Ina menegaskan komitmennya untuk membawa Barru menjadi lebih maju dan berkembang.

Salah satu fokus utamanya adalah pembangunan infrastruktur fisik dan ekonomi, seperti jalan, irigasi, dan pasar.

“Kami memahami bahwa masalah infrastruktur, terutama jalan, adalah keluhan utama masyarakat. Insya Allah, kami berkomitmen untuk mengatasi hal ini. Kami ingin memastikan pembangunan yang merata dan manfaatnya bisa dirasakan oleh seluruh masyarakat,” jelas Andi Ina.

Tatap muka ini juga dihadiri oleh Ketua Tim Pemenangan, Andi Anwar Aksa, yang memberikan dukungan penuh kepada pasangan Andi Ina-Abustan.

Kehadiran Anwar Aksa, yang merupakan mantan Wakil Bupati Barru, semakin memperkuat optimisme warga terhadap pasangan ini.

Anwar Aksa mengajak masyarakat untuk memilih Andi Ina dan Abustan sebagai pemimpin Barru yang diyakini mampu membawa perubahan positif.

“Mereka adalah calon pemimpin yang memiliki visi jelas dan kemampuan yang mumpuni. Saya percaya Barru akan semakin maju di tangan mereka,” kata Andi Anwar Aksa, yang pernah jadi Ketua Tim Pemenangan Bupati sebelumnya.

Warga yang hadir tampak bahagia dengan visi dan komitmen yang disampaikan oleh pasangan calon tersebut.

Suasana hangat dan kekeluargaan terlihat sepanjang pertemuan, mencerminkan harapan besar warga Barru akan perubahan di masa depan.(Team)